

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

27/08/2015

ÉQUIPE DE FRANCE – PRÉPARATION EUROBASKET 2015 ALEXIS AJINÇA FORFAIT POUR L'EUROBASKET

Depuis son arrivée à l'INSEP, au début de la préparation avec l'Équipe de France le 20 juillet dernier, Alexis Ajinça souffrait de douleurs aux tendons d'Achille. Ces douleurs ne se sont pas aggravées au cours de la préparation avec les Bleus. L'absence de gravité a été vérifiée par échographie au début de cette préparation, puis par IRM ce mercredi. Malgré ce constat, la franchise d'Alexis a contraint le joueur à ne pas participer à l'EuroBasket. Alexis Ajinça a décidé de quitter Strasbourg en début d'après-midi et rejoindra les Etats-Unis ce week-end.

Plus d'informations sur www.ffbb.com